



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 036
17 de febrero de 2023

Charlas sobre parasitología y su interés veterinario

La Facultad de Medicina y Zootecnia de la Universidad Central del Ecuador, UCE, realizó el primer encuentro charlas sobre parasitología "Dr. Oswaldo Albornoz". En la jornada realizada el 15 de febrero se presentaron charlas de investigadores nacionales e internacionales sobre temas relacionados sobre la importancia del estudio de la parasitología. Se bautizó este encuentro con el nombre del Dr. Oswaldo Albornoz, un destacado médico veterinario, decano y catedrático en la UCE que educó a varias generaciones de profesionales de la facultad.

El decano de la Facultad, Dr. Javier Vargas, manifestó que las enfermedades parasitarias son un serio problema en la salud de los animales y de los humanos, por ejemplo, los parásitos en los bovinos interfieren en la productividad y en la rentabilidad de las rentas ganaderas. Según estimaciones son pérdidas fuertes y llegan a 27.79 billones de dólares en América Latina.

La doctora Ximena Pérez, investigadora del Instituto de Investigación en Zoonosis, CIZ, habló sobre las garrapatas y su resistencia a los acaricidas. En su charla se enfocó en mostrar cómo las garrapatas se han convertido en un problema para la ganadería ecuatoriana en el ámbito de One health, expuso las investigaciones que llevan a cabo en el CIZ y cómo esta información es importante para que llegue a convertirse en política pública.

Participaron también el biólogo Franklin Vaca, que habló sobre la fauna de mosquitos (Diptera - Culicidae) en el Ecuador y su relación con enfermedades de interés veterinario. Mostró también la colección de flebótomos que se ha levantado en la Universidad Central del Ecuador que es una de las más importantes del país.

Desde Brasil mediante charla virtual participó Stefan Geiger que habló sobre diagnóstico y control de Toxocariasis. Sandra Enríquez del CIZ trató sobre los flebótomos, aquellos minúsculos insectos y su importancia médica – veterinaria. Así también se tuvo la participación de Marisa Caixeta que trató sobre la importancia de la taxonomía en el estudio de los parásitos. Se dieron además otras charlas de interés veterinario.

J.S